



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°0039-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Recorte presupuestal afectará ejecución de obras en Chota Hualgayoc y Santa Cruz

Orlando Rodríguez Fustamante, gerente sub regional de Chota, criticó el recorte presupuestal de 26 millones de soles al presupuesto correspondiente al año 2014, del Gobierno Regional Cajamarca, hecho por parte del Gobierno Central.

Esta decisión de centralizar los recursos económicos por parte del Gobierno de Ollanta Humala, afecta la ejecución de, al menos, tres proyectos importantes en esta jurisdicción.

Refirió que con la reducción presupuestal, pelagra la ejecución del proyecto de agua y desagüe en La Colpa, la construcción del colegio "Ciro Alegría Bazán" de Huayrasitana y un importante proyecto de electrificación rural en la provincia de Chota.

Orlando Rodríguez Fustamante, lamentó que el Gobierno Central esté destinando recursos económicos para la campaña mediática de Nadine Heredia, que aspira a ser candidata presidencial.

Además consideró que este tipo de acciones gubernamentales son una dura bofetada a la descentralización en el Perú.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de febrero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA